

TRIXIE



Fernhaltespray

Für Außen- und Innenanwendung

EN Keep Off Spray

For outdoor and indoor use

#2928

175 ml e

DE Fernhaltespray

Flüssigkeit zum Fernhalten von Hunden und Katzen von den behandelten Orten | zum Schutz vor Verunreinigungen sowie vor Kratz- und Biss-Spuren | desodoriert | **Gebrauchsanweisung:** Die zu behandelnden Stellen bzw. Gegenstände aus ca. 30 cm Entfernung mit maximal drei Sprühstößen pro halben Laufmeter besprühen (1 Sprühstoß entspricht 0,15 ml), bis diese leicht angefeuchtet und überdeckt sind. Empfindliche Gegenstände und Pflanzen nicht direkt besprühen. Stattdessen ein Tuch oder Ähnliches einsprühen und an die zu schützende Stelle hängen. Bei starker Verschmutzung und bei warmer Witterung den Vorgang bis zu fünfmal pro Tag wiederholen. Materialverträglichkeit an unauffälliger Stelle prüfen. Eventuelle Produktrückstände mit einem Allzweckreiniger entfernen. Inhalt/ Behälter kommunaler Sammelstelle zuführen.

Vor Gebrauch beachten: Anwendung nur nach Gebrauchsanweisung. Flüssigkeit und Dampf leicht entzündbar. Ist ärztlicher Rat erforderlich, Verpackung und Kennzeichnungsetikett erhalten. Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen. Von Hitze, heißen Oberflächen, Funken, offenen Flammen sowie anderen Zündquellenarten fernhalten. Nicht rauchen. **BEI BERÜHRUNG MIT DER HAUT (oder dem Haar):** Alle kontaminierten Kleidungsstücke sofort ausziehen. Haut mit Wasser abwaschen. Bei Hautreizung oder -ausschlag: Ärztlichen Rat einholen/ärztliche Hilfe hinzuziehen. Enthält Geraniol (CAS 106-24-1). Kann allergische Reaktionen hervorrufen.

Wirkstoff/Active Ingredient: 5 g/kg Geraniol

#2928 82995 Made in Germany



TRIXIE Heimtierbedarf GmbH & Co. KG

Industriestr. 32 · 24963 Tarp · GERMANY · www.trixie.de · + 49 46 38 2109-100

EN Keep Off Spray

Liquid to keep dogs and cats away from the treated areas | as protection from soiling and scratch and bite marks | deodorizing | **Instructions for use:** Spray the areas or objects to be treated from a distance of approx. 30 cm with a maximum of three sprays per half running metre (1 spray corresponds to 0.15 ml) until they are slightly moistened and well covered. Do not spray delicate objects or plants directly. Instead spray a piece of cloth or similar and hang in the place that needs to be protected. In cases of severe soiling or in warm weather repeat the process up to five times a day. Check material compatibility in an inconspicuous place. Remove possible residues from the product with an all-purpose cleaner. Dispose of content/ container at a municipal collection point.

Please note before use: Use only in accordance with the instructions. Highly flammable liquid and vapour. If medical advice is needed, have product container or label at hand. Keep out of reach of children. Keep away from heat, hot surfaces, sparks, open flames and other ignition sources. No smoking. **IF ON SKIN (or hair):** Remove/ Take off immediately all contaminated clothing. Rinse skin with water. If skin irritation or a rash occurs: Get medical advice/attention. Contains Geraniol (106-24-1). May produce an allergic reaction.

UFI: MJHN-1KDE-X42J-DSTY

Reg.-Nr.: N-110060

Verwendbar bis/Ch.-B.: siehe Behälterboden | Usable until/Batch number: see bottom



GEFAHR/DANGER